
令和６年度 第１回狭山市文化財保護審議会 会議録 

 

開催日時 令和６年５月１７日（金） 

午後３時００分から午後３時５０分まで 

開催場所 教育委員会室 

出 席 者  髙橋（光）委員長、岩本委員、高橋（恵）委員、中平委員、名雲委員、 

橋本委員、吉田委員 

欠 席 者  林副委員長、宮瀧委員 

事 務 局  五十嵐生涯学習部長、石井社会教育課長、三ツ木主査、中津主事補 

傍聴者数 ０名 

 

議  題 

 １ 令和５年度事業報告について 

会議資料に基づき、令和５年度事業報告について事務局から説明し、質疑応答の後、

承認された。 
 質疑等 

委 員  狭山市立博物館を登録博物館とする上で課題になっている点はどこか。 

事務局  資料収集・展示内容の方針策定と、資料台帳の再整理です。 

委 員  申請はいつ頃の予定か。 

事務局  10 月頃です。 

 

委 員  堀兼神社の二神像の修復事業について、進捗状況の管理は実施しているか。

また、順調に進んでいるか。 

事務局  随時行っており、現時点で順調に進んでいます。また、当審議会委員 2名と

事務局で日程調整を行い、工房へ視察に伺う予定です。 

 

２ 令和６年度事業予定について 

会議資料に基づき、令和６年度事業予定について事務局から説明し、質疑応答の後、

承認された。 

質疑等 
委 員  狭山市立博物館について、今後大規模改修工事を実施する予定はあるか。 

事務局  実施する予定で計画を進めています。 

委 員  その際には、開館当初から変化のない常設展の展示改修も同時に実施してい

ただきたい。 

事務局  前向きに検討してまいります。 

 



委 員  図書資料の電子化を実施しているとのことだが、それに伴い、電子化された

資料の検索システムの開発は考えているのか。 

事務局  現時点では考えていないが、表計算ソフト内でのデータ管理は行っている。 

委 員  電子化した図書資料は順次廃棄するとのことだが、新たな保管場所の確保や、

然るべき機関に引き取ってもらう等、廃棄以外の方法を考えていただきたい。 

事務局  検討してまいります。 

委員長  電子データは、取り扱いを誤ると全てが消失してしまう恐れがある。図書資

料の廃棄については慎重にご判断いただきたい。 

事務局  承知しました。 

 

その他、事務連絡を行った。 


